

Autodiagnóstico envidiable hoy, pronóstico reservado a corto plazo - Información - 28/02/2018

Autodiagnóstico envidiable hoy, pronóstico reservado a corto plazo

► Un informe celebra el buen momento del grado de Medicina, pero alerta de que hay poco profesorado a tiempo completo

Elche

J. M. GRAU

■ Un informe interno de la Universidad Miguel Hernández recoge que el grado de Medicina es prácticamente inmejorable, muy bien va-

lorado en numerosos aspectos, no solo por sus alumnos, sino también por docentes y trabajadores, pero, no obstante, cuenta actualmente con un problema que se señala como serio y que puede en los próximos años lastrar su categoría y su prestigio. Según dicho informe, con fecha de 4 de febrero de 2018, la cuestión delicada reside en que se mantiene una muy baja tasa de personal docente e investigador (PDI) a tiempo completo, en concreto menos del 30%. «Este es un proble-

ma relevante, pues la tasa de PDI a tiempo completo descendió en cuatro años desde un 60 a un 29%, muy por debajo del deseable estándar del 60%, y en el valor más bajo de la UMH, y así se mantiene», según se recoge

«La razón es la tasa de reposición», señala Antonio Compañ, decano de Medicina, carrera que se imparte en el campus de Sant Joan. «A partir del real decreto-ley del Gobierno de 2012 solo se podía reponer un 10% de los docentes que

se jubilaran. Esto significa que, de cada diez catedráticos, aunque se tuvieran fondos suficientes, solo se podía contratar a uno», indica el facultativo, quien recuerda que esto lo han padecido todas las facultades y universidades de España hasta hace bien poco, puesto que la tasa ya se puede reponer al 100%. El caso es que Medicina, que se desgajó, junto con Estadística, de la Universidad de Alicante para crear la Universidad de Elche en 1996, ya contaba entonces con veteranos

profesores que, poco a poco, se han ido jubilando, en contraposición con las carreras nuevas que se pusieron en marcha en la UMH con numeroso PDI joven,

El decano está convencido de que desde el Rectorado, si hace cinco años hubieran podido sacar las plazas, ya lo hubieran hecho, y que, en cualquier caso, esa es la línea de trabajo. Tener PDI a tiempo completo se considera garantía para lograr máxima implicación, profesionalidad y estabilidad.